



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

令和2年6月9日/16日(火) 第2914/2915回 例会 (本年度第28/29回)

7月 7日(火)	新年度第1例会 理事会
7月 14日(火)	お盆休み
7月 21日(火)	祝祭日休会
7月 28日(火)	新年度第2例会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/>

## 会長挨拶

会長／菅原成規



私の会長年度の例会も、今日を含めてあと2回となりました。

昨日、ガバナーからの緊急連絡ということで、皆さんにお配りしたメールが届きました。ガバナーからの緊急連絡なので、皆さんに配布しましたが、匿名、非通知の苦情、意見をどこまで真に受ければいいのかよくわかりません。少なくとも鶴岡RCにはそのような方はいません。

ただ、そのような目で見ている人がいるということを頭の中に入れて、ロータリアンとしての自覚を持って行動していかなければならないのかなと改めて思います。

会長挨拶も今日を含めてあと2回です。会長を務めるにあたって何が一番大変かなということを以前から考えていましたが、やはり会長挨拶かなと思っていた。会長の挨拶の内容によって、出席率も変わってくるのではとも思っていました。

昨年会長就任したばかりの8月、鶴岡地区物産協同組合の研修会が、ここ東京第一ホテル鶴岡で開かれました。講師は元山形放送アナウンサーで、東根市の漬物販売などの壽屋代表取締役、横尾友栄さんでした。お父さんは東根RCでガバナー補佐もされた方だそうです。

アナウンサー時代の経験から人と話す笑顔、声の出し方などを伝授していただきましたが、私が心に残ったのは、人前でお話をされる心構えでした。例えば、結婚披露宴のスピーチを原稿を読みながらでは思いが伝わらない。横尾さんも講演時間が90分なら90分、会社や自宅で一度リハーサルしてから望まれるそうです。やはり原稿を見ないで、話を聞いている人たち

の目を見ながら話すことが大事なのかなと思いました。

と言いながら、話が抜けると困るので、一年たった今でも原稿を見ながらの会長挨拶となっています。

6月30日の最終例会、皆さんと笑顔で終えられたならあと思っています。

## 幹事報告

幹事／榎本久静子

○鶴岡市青少年育成市民会議

田川地区小中高校児童生徒考案創作展の後援依頼について

## 本日の例会プログラム

樋渡プログラム委員長の進行で会員企業様がどのような感染予防対策を講じていらっしゃるか発表していただきました。

発表頂いたのは次の方々です。

東京海上日動火災保険㈱ 庄内中央支社

高山裕司君

上野整形外科医院 上野欣一君

東京第一ホテル鶴岡 高橋弘美君

コロナとは長い戦いになります。首都圏では経済活動に伴って感染者が増えています。市内の感染拡大を防ぐため、強い意識をもって今後とも努力を続けてまいりましょう。

## スマイル

会員数	28名
出席	22名
出席率	78.58%
前回確定出席率	82.15%

■RI会長 マーク・ダニエル・マローニー ■地区ガバナー 大久保 章宏

■会長／菅原成規 ■副会長／富田喜美子 ■幹事／榎本久静子 ■会長エレクト／佐藤詩郎  
■会報委員会／小林健郎・阿蘇司朗・真島吉也・越智茂昭・高橋弘美・金井昌弥

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

# クラブ創立記念呈茶会

(6月9日) 出席 25名

会員数 28名 出席率 89.29% 修正出席率 92.85%

## 会長挨拶

会長／菅原 成規

今日は鶴岡ロータリークラブ第61回創立記念日で、この後創立記念呈茶会を予定しています。呈茶会は、小林さんのご好意で新年呈茶会と年2回開催していますが、今回新型コロナウイルスのため開催が心配されました。皆さんといっしょにお茶を楽しみたいと思います。

呈茶会があるので会長挨拶は短くと思いますが、休会していた2か月間、私にとって衝撃的なことは全国高校総体(インターハイ)、全国高校野球選手権の中止でした。これに伴い各県の高校総体、高校野球も中止になっています。山形新聞の記者が書いている記事だと思いますが、5月27日の取材雑記という欄の切り抜きを皆さんにお配りしています。

私自身、柔道部でインターハイを目指し、長男は小学3年生で始めた空手道で全国選抜大会、インターハイに出場しています。親は応援し続け、全国大会に応援に行った時の喜びは一生の思い出です。

記事の中の、「喪失感は半端ない。親の方が。」という言葉が心に突き刺さりました。ご覧になった方もいらっしゃると思いますが、目をとおしていただけたらと思います。本当に一日でも早い新型コロナウイルスの終息を願うばかりです。



コロナ禍の中二ヶ月ぶりに再会された例会。マスク着用、ソウシャルディスタンスの確保など感染防止の対策をとつて行われた。

## スマイル

佐藤 詩郎君 廣瀬ガバナー補佐、一年おつかれさまでした。小林さん、お茶たのしみにしています。

菅原 成規君 小林さん、呈茶会準備ありがとうございます。廣瀬ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。また、楽しくカラオケやりたいですね！

高橋 弘美君 呈茶会楽しみにしてました。いつもと形が変わってもやっていただけること感謝いたします。

松田 正彦君 withコロナ、afterコロナを見すえて、やれることを実行していきたい。

武田 啓之君 廣瀬ガバナー補佐、1年間御苦労様でした。

鈴木 幸二君 今日は、娘の23才の誕生日です。おめでとうメールをした所、すぐに返事がきて「プレゼント何にするか考えておく」とのことでした。

富樫 松夫君 ①廣瀬ガバナー補佐、一年間ご苦労様でした。

②次年度ガバナー補佐、佐藤孝子さん、一年間宜しくお願ひします。

藤川 享胤君 廣瀬ガバナー補佐さん、一年間の御奉仕おつかれ様でした。そして有難うございました。

佐藤 孝子君 廣瀬ガバナー補佐、1年間御苦労様でした。小林さんおいしいお茶ありがとうございます。

西川富美子君 松田さん、一週遅れですが、ようこそ鶴岡RCへ。小林さん、お呈茶楽しみにしていました。ありがとうございます。また、米山、財団と本年度目標を達成致しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

ご協力いただいた小林会員と裏千家社中の皆さん

